

Juliano et la vie au cirque

Dans cette interview avec Le Journal des Enfants, Juliano Bouglione, 11 ans, nous parle de sa vie au cirque.

(1) Juliano, tu peux nous parler de ta vie au cirque ?

Bien sûr ! Je travaille au cirque Bouglione. Ce cirque est connu dans le monde entier. Depuis 1934, ma famille est propriétaire du Cirque Bouglione à Paris. Et moi, je connais très bien le lieu, parce que depuis l'âge de 2 ans et demi, je monte sur la piste du cirque.

(2) Comment se passe ta journée au cirque ?

Je participe seulement aux spectacles de l'après-midi et du soir. Le matin, je ne peux pas, parce que je suis à l'école. J'arrive vers midi au cirque, je mange quelque chose, puis je mets mon costume et le spectacle commence. Il y a souvent 2 ou 3 spectacles par jour.

(3) C'est quoi être garçon de piste ?

Être garçon de piste, c'est aider les artistes. Je fais les décors. Je range aussi le matériel pour certains numéros quand il fait noir sur scène. Comme ça, le public ne nous voit pas.

(4) Quelles sont tes passions ?

Je fais de la batterie¹⁾ depuis l'âge de 3 ans. J'adore ! Mon rêve, c'est de jouer dans l'orchestre du cirque plus tard. Mon papa est trompettiste et ma maman est chanteuse dans cet orchestre, donc c'est logique ! Je pratique aussi le football, le dessin et la danse. Je fais un tout petit peu d'acrobatie, parce que c'est la base pour travailler dans un cirque.

(5) Qu'est-ce que tes amis disent de ta vie au cirque ?

Ils disent que c'est cool ! Avec l'école, une fois par an, ils viennent voir le spectacle. Il y a donc toute ma classe qui est là. J'aime bien !

*d'après Le Journal des Enfants
le 10 février 2022*



noot 1 faire de la batterie = drummen